

Nuevo jefe tiene la dirección de Control Interno de la Cormupa

La Corporación Municipal de Punta Arenas (Cormupa) oficializó la designación de Juan Araya Allendes como nuevo director de Control Interno, cargo que comenzó a ejercer a partir del primer lunes de enero de 2026. El nombramiento se concretó tras un concurso público abierto, en el que participaron diversos profesionales del área.

El alcalde Claudio Radonich destacó que se trata de un cargo largamente pendiente dentro de la Corporación, considerando la magnitud de sus funciones y el impacto directo que tiene en la comunidad. "La Corporación Municipal es un órgano muy importante, son 112 mil los usuarios que asisten a los consultorios, por tanto es fundamental reforzar la institucionalidad, la transparencia, las fiscalizaciones y el buen uso de los recursos públicos", señaló, subrayando además que en los últimos años las corporaciones municipales han debido adaptarse a nuevas exigencias legales en materia de compras públicas, transparencia y probidad.



Juan Araya Allendes asumió como nuevo director de Control Interno de la Cormupa.

Por su parte, Juan Araya calificó su llegada como "un tremendo desafío", explicando que su incorporación se dio a través de un proceso formal de selección. "Participé en un concurso público y me lo adjudicué. El desafío es poder instaurar el control interno de la unidad, generar valor a las distintas áreas, mejorar la eficiencia

Foto: CORMUPA

en el uso de los recursos públicos y resguardar tanto a la municipalidad como a la atención primaria de salud", afirmó.

Respecto a su trayectoria profesional, Araya indicó que es auditor de profesión y cuenta con experiencia en diversas instituciones del Estado. "He trabajado en la PDI y en hospitales públicos, desempeñándome como subdirector de unidades clínicas de apoyo, lo que me ha permitido adquirir un conocimiento amplio en control interno y probidad administrativa dentro del gobierno", precisó.

La secretaria general de la Cormupa, Elena Blackwood Chamorro, valoró la incorporación del nuevo director, señalando que responde a exigencias normativas cada vez más estrictas. "Hoy las normativas nos obligan a tener todos nuestros procesos en orden y al día. El concurso tuvo una buena cantidad de postulantes, con currículos muy sólidos, y finalmente Juan cumplía con todos los requisitos que necesitábamos para el cargo", explicó.